

Polsek Pacet Gelar Gatur Lalin untuk Hindari Kemacetan

Cianjur - CIANJUR.XPRESS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 15:23



polres Cianjur Polda JABar - Personel Polsek Pacet Polres Cianjur terus berupaya menjaga kelancaran lalu lintas dan menghindari kemacetan di wilayah hukumnya dengan melaksanakan kegiatan Gatur Lalin (Pengaturan Lalu Lintas) pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan arus lalu lintas berjalan lancar, terutama pada jam-jam sibuk, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengguna jalan. Dalam pelaksanaan Gatur Lalin, personel Polsek Pacet ditempatkan di berbagai titik strategis yang rawan kemacetan. Mereka mengatur arus lalu lintas, membantu penyeberangan pejalan

kaki, serta memberikan arahan kepada pengendara untuk menjaga ketertiban di jalan raya. Kapolsek Pacet menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai langkah proaktif untuk menghindari kemacetan yang dapat mengganggu aktivitas masyarakat. "Gatur Lalin adalah bagian dari komitmen kami untuk memastikan bahwa masyarakat dapat melakukan perjalanan dengan lancar dan aman. Kehadiran personel kami di lapangan sangat penting untuk mengatur lalu lintas dan mencegah terjadinya kemacetan," ujar Kapolsek Pacet. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat menghargai dedikasi dan kerja keras personel Polsek Pacet dalam menjaga kelancaran lalu lintas di wilayahnya. Kehadiran mereka di lapangan sangat membantu masyarakat dan menunjukkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan Gatur Lalin yang rutin dilakukan oleh Polsek Pacet, diharapkan kemacetan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat melakukan aktivitas sehari-hari dengan lebih lancar dan aman. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas demi terciptanya lingkungan yang tertib dan aman di jalan raya.